



## Preisfischen übertraf alle Erwartungen Stimmung an Baggerweiher und Festplatz

Frankenthaler gewann in Lamsheim überlegen — Kritische Zuschauer

**kkh. L a m b s h e i m.** Zu einem ungeahnten Erfolg wurde das erste Fischerfest in Lamsheim, das der noch junge Sportanglerverein von Lamsheim am letzten Sonntag veranstaltete. Der Einladung zum Preis-Anfischen am Baggerweiher in der Gemarkung „Nachtweide“ waren nicht weniger als 102 Angler gefolgt. Die Verantwortlichen des Vereins hatten schon in den frühen Morgenstunden die erforderlichen Vorbereitungen getroffen, so daß nach der Auslosung der Angelplätze Flurauseher Emil Scherdel pünktlich um 7 Uhr den lautstarken Startschuß zum Auswerfen der Angeln geben konnte.

Wohl ausgerüstet mit Maden, Würmern, Fliegen und sonstigen Ködern saßen sie in Ständen von rund fünf Meter an der Uferböschung, junge Sportfischer, die zum erstenmal die Angel auswarfen, neben alten und gewieften Routiniers. Auch von den letzteren mußten zahlreiche die betrübliche Vorstellung machen, daß mit des Geschickes Mangel kein ewiger Bund zu flechten ist. Eine zeitweise nach hunderten zählende Menschenmenge war aufmerksamer und auch kritischer Beobachter des für Lamsheim noch ungewohnten Tuns. Für das leibliche Wohl war ebenfalls gut gesorgt und die nötige Stimmung besorgte der Spielmarschzug des Gesang- und Musikvereins „Volkschor“ Lamsheim mit einem mit viel Beifall aufgenommenen Standkonzert.

Die gefangene Beute wurde an Ort und Stelle verwogen und zum Leidwesen vieler wurden Karpfen und Schleien sofort wieder in das kühle Naß zurückgesetzt. Pünktlich um 10 Uhr wurden am Baggerweiher die

Zelte abgebrochen und der sich anschließende Frühschoppen auf dem überdachten Gelände des SV Viktoria Lamsheim entwickelte sich zu einem weiteren Höhepunkt. Neben den üblichen Erfrischungen wurden als besondere Delikatesse gebackene Forellen geboten und auch hier alle Erwartungen übertroffen.

Das gute Wetter lockte wieder zahlreiche Besucher zur Siegerehrung um 14.30 Uhr an. Überlegener Sieger wurde Oskar Kindl aus Frankenthal vom Fischerverein Bobenheim mit einem Gesamtgewicht von 17 250 Gramm vor Thomann, Sportanglerverein Lamsheim, mit 3800 Gramm, und dem Vorsitzenden des Frankenthaler Fischervereins, Jakob Spitzfaden, mit 2300 Gramm. Insgesamt wurden 26 zum Teil sehr wertvolle Preise ausgegeben.

Namens der Vorstandschaft verlas Pressewart Schmidt eine Grußbotschaft, die Siegerehrung wurde vom 1. Vorsitzenden Mlnarschik vorgenommen. Die Blaskapelle des „Volkschor“ gab von 16 bis 18 Uhr ein Konzert und anschließend wurde bis in die Nacht Unterhaltungsmusik geboten. Teilnehmern und Besuchern wurde herzlich gedankt, besonderer Dank wurde dem SV Viktoria für die Gastfreundschaft und Unterstützung bei der Durchführung der geselligen Veranstaltung ausgesprochen.



Was es wohl am Baggerweiher in der Lamsheimer Gemarkung „Nachtweide“ so Interessantes zu sehen gab? Das zweite Bild gibt Aufschluß: Es ging um Fische, Kilogramm und Pokale. Die geangelten Prachtexemplare wurden gezogen und sofort wieder in ihr Element zurückgegeben. Das erste Fischerfest des Sportanglervereins fand wesentlich mehr Anklang, als man von Vereinsseite zu erhoffen gewagt hatte.

Fotos: Abel